



Stickers d'Encouragement au collège Jean de la Fontaine

publié le 16/09/2024

Descriptif :

Introduction de messages d'encouragement pour promouvoir le bien-être mental des élèves.

Sous l'impulsion de sa nouvelle CPE, Mme Rideau, le collège Jean de la Fontaine a introduit des **stickers d'encouragement** pour promouvoir le bien-être mental des élèves. Ces stickers visent à **récompenser** les bons comportements et **soutenir** les moments de faiblesse. Cette initiative s'inscrit dans notre projet « Collège du Bien-être » renforçant notre engagement envers une **meilleure santé mentale** pour tous les élèves.



Ces stickers, en anglais et au design attrayant, sont conçus pour stimuler **l'estime de soi**. De plus, cela expose les élèves à l'anglais dans un contexte **positif et ludique**, contribuant ainsi à leur apprentissage de la langue. Enfin, les designs attrayants et les expressions en anglais peuvent capter l'attention des élèves et rendre les encouragements encore plus **impactants**.

Belle initiative de la part de notre toute nouvelle recrue !